

Le théologien brésilien Frère Betto reçoit le titre de Docteur Honoris Causa de l'Université de La Havane



La Havane, 13 mars (RHC).- Le théologien , philosophe et écrivain brésilien Frère Betto, de l'Ordre des Dominicains, a reçu le titre de Docteur Honoris Causa en Sciences Politiques de l'Université de La Havane au cours d'un meeting présidé par le vice-président cubain Miguel Díaz-Canel.

Frère Betto, auteur de 60 livres dont son succès éditorial « Fidel et la Religion », a remercié ce centre d'enseignement supérieur de former des hommes et des femmes qui luttent pour un monde de paix.

Il a signalé :

« C'est pour moi un grand honneur, pas seulement en tant que personne, mais aussi que membre de l'Ordre des Dominicains, qui ont fondé cette université qui a une histoire riche. Vous, Cubains, vous dites avec beaucoup de raison, que Félix Varela nous a appris à penser. Je peux dire que ce sont les Dominicains qui l'ont formé. Nous sommes donc dans la même histoire, avec les mêmes défis, avec les mêmes utopies et nous devons continuer à avancer ensemble pour améliorer chaque fois plus la vie de la

nation cubaine ».

Il a également rappelé que dans beaucoup d'universités prestigieuses du monde ont été formés les personnes qui ont créé la bombe atomique et d'autres armes nucléaires, mais que, des salles de classes de l'Université de La Havane sont sortis des hommes comme Fidel Castro qui ont fait une révolution dans le continent américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72466-le-theologien-bresilien-frere-betto-recoit-le-titre-de-docteur-honoris-causa-de-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba